
Scalo di Grazzanise: parte  a breve un tavolo tra ministero, regione, Enac e Gesac.

Un tavolo istituzionale per l'aeroporto di Grazzanise.

La decisione di un tavolo istituzionale per
sbloccare le risorse assegnate al sistema
aeroportuale campano,  è stata presa a conclusione
di un incontro tra il ministro delle Infrastrutture e
dei Trasporti, Altero Matteoli, il presidente della
Regione Campania, Antonio Bassolino e
l'assessore regionale  ai trasporti Ennio Cascetta.

Si tratta di  una  risposta concreta all'esigenza di
avviare la realizzazione dell'aeroporto di Napoli a

Grazzanise.

Ricordiamo che nel febbraio 2008  venne firmato presso la sede della giunta
campana, il protocollo d'intesa tra l’allora ministro Alessandro Bianchi e la  Regione
Campania,  con il quale si riconosceva che Grazzanise rappresenta la naturale
delocalizzazione del traffico aereo dell'aeroporto di Napoli Capodichino, di cui è
destinato a diventare la seconda "pista" in un unico sistema integrato di primo livello.
Il progetto prevedeva per realizzare lo scalo fondi per un miliardo e cinquanta milioni
di euro, di cui 950 milioni provenienti da fondi europei e nazionali di competenza
della Regione destinati alla prima fase di realizzazione (espropri, infrastrutture,
Impianti, aerostazione) e 145 milioni di fondi del Piano nazionale per il Mezzogiorno
destinati ai collegamenti autostradali.
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